かけはし

令和5年度 富士市立今泉小学校 一学校教育目標 5月号 「やさしく たくましく」

Iか月が過ぎました

校長

まぶしい新緑の季節を迎えました。4月に入学した | 年生83名も少しずつ緊張がほぐれ、楽しく学校生活を送っています。子供たちが元気よく登校できるのも、保護者、地域の皆様の温かいご支援やご理解の賜と感謝申し上げます。

たびたびお伝えしている新型コロナウイルス感染症につきましては、5月8日より法律上5類感染症に位置付けが変わる予定があり、学校としましてもそれを踏まえて、アフターコロナにおける教育活動を再構築し、学びの充実と発展を目指すよう考えております。 保護者の皆様には、およそ3年間に渡り、感染症予防対策及び対策を踏まえての教育活動にご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

さて、4月号でも紹介しましたが、学校教育目標を変更して2年目となります。子供たちには始業式で「やさしく」は「温かい言葉掛け」、「たくましく」は「あきらめずに取り組む」という内容で話をしました。

令和5年度始業式の話(要約) -放送-

みなさん、進級おめでとうございます。

校長先生からは、この I 年間で、みなさんにがんばってほしいと思っていることを話します。 はじめは、粘り強く勉強や生活をすることです。

2年生は、算数の学習で長さの単位や掛け算という計算の仕方を勉強します。3年生は、今までやってなかった社会科や理科の勉強が始まります。どんな勉強をするのか、楽しみにしていることでしょう。4年生は、高学年の仲間入りをして、初めてのクラブ活動が始まります。社会の勉強の範囲は、市よりも広がります。5年生は、委員会活動が始まり、みどりの学校があります。また、外国語活動が外国語科に変わり、より本格的に外国語を学びます。

そして6年生は、この今泉小を引っ張っていく最高学年になります。委員会活動を自分たちのアイデアや力で進めたり、学習では友達と意見を交わしながら、問題を追究したりしていきます。きっと、「難しいな」とか「どうしたらいいのかな、困ったな」という場面も出てくるでしょう。そんなとき、すぐにあきらめずに、「こうすればいいかな」とか「こうなればいいな」と、自分の考えや思いをしっかりもって、工夫をしたりいろいろと方法を考えたりして取り組んでください。

次は、あたたかい雰囲気が感じられる学級や学校を目指すことです。

どの学年もクラス替えがありました。初めて一緒になるお友達もいると思います。新しい学級や学年に、ワクワクする気持ちがある反面、不安な気持ちもあると思います。そんなとき、友達から優しい声を掛けてもらえたら、どんなにうれしいでしょう。もちろん、今まで仲の良かった友達とも、「ありがとう」や「それいいね」とか「すごいね」といった、

心のあたたまる言葉を掛け合ってください。今日の午後入学してくる 83名の | 年生にも、月曜日から、温かな言葉をたくさん掛けてあげま しょう。

来月末には運動会を予定しています。それまでの練習や当日の演技の中で、子供たちの、やさしくたくましい姿を見ることが楽しみです。

5月の予定

			– –	Æ		
B	嚾	給食 1年	2年 3年 44	年 5年 6年	行事	
1	月		'	•		
2	火					
3	水					
4	*					
5	金					
6	Ħ					
7	Ħ					
8	月					
9	火					
10	*					ŀ
						ŀ
11	*					I
12 13	金 ±					ŀ
14	П					I
15	月					ŀ
						ı
16	火					
17	*					
18	木					
19	金					I
20	<u> </u>					ı
21	Ħ					ŀ
22	月	1				ľ
23	火					İ
24	*					I
						ŀ
25	*					
26	金					
27	+					
28	Ħ					
29	月					
30	火					
31	水	Ц				

6月のおもな予定

今小 アルバム 2023

I年 交通安全教室 4/13



交通安全指導員さん をボランティアの皆様 にご協力いただき方に 全な道路の歩き方に がました。 横で がまり方だけな く、駐車場に 出入りす

る車はないかなど、気を付けなければいけない ことをたくさん教えていただきました。

感染症対策の変更について

5月8日から、感染法上の位置付けが5類に移行されることに伴い、健康チェックカードの記入は廃止します。 これまで毎日ご協力いただき、本当にありがとうございました。

また、教育活動においてマスクの着用については、4月から基本的に求めておりません。しかし、花粉症等、個々の体調や体質により、着用を続けている児童や職員もおります。今後は、気温が上昇し熱中症のリスクが高まる季節になります。自ら着脱の判断ができるよう、またマスク着用の有無で誹謗中傷を受けることのないよう、引き続き丁寧に指導してまいります。

古紙回収ボックスは 今後も南駐車場に設置します

正門周辺工事のため、一時的に古紙回収ボックスを南駐車場に移設しておりましたが、こちらの方が利用しやすいとのお声をいただきました。実際、回収量も前年度の1.5倍となり、大変感謝しております。つきましては、今後も引き続き南駐車場に設置することにいたします。今後も積極的にご利用いただけましたら幸いです。

運動会改め…

「今小スポーツ大会」開催! 5月31日(水)8:30~12:00

4年ぶりに全校一堂に会しての運動会を 開催することになりました。子供たちから、 「コロナ禍を経て、これまでとは趣の異なる 今小ならではの行事にしていきたい」という 意見が出され、「今小スポーツ大会」という名 称で実施することになりました。一人一人が 自分の力を最大限に発揮し、友達の頑張りを 精一杯応援し合い、みんなで輝き合う 1 日と なるよう、支援してまいります。